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Per il presidente del Consiglio Letta l’Expo 2015 sarà digitale 
(ITALPRESS) “Credo sia sbagliato dire che il digitale non tolglie posti di lavoro, la realta’ e’ un’altra, pero’ dobbiamo 
affrontare il nodo di come gestire questo passaggio e essere convincenti nello spiegare quanti nuovi posti di lavoro si 
possono creare, e capire che da queste tendenze il paese ci guadagna”. 

Lo ha detto il presidente del Consiglio Enrico Letta chiudendo il secondo ‘Italian Digital Agenda Forum’ promosso da 
Confindustria Digitale. “Fondamentale e’ il ruolo del privato, ha aggiunto Letta, oggi abbiamo un elemento essenziale: 
l’innovazione e’ talmente veloce, si viene travolti e diventa fondamentale per l’amministrazione cercare di guidare questo 
processo in avanti”. 

“Il grande risultato delle ultime settimane rappresenta la dimostrazione che l’Expo e’ una grande opportunita’ per il 
paese, sara’ un volano di crescita che consentira’ di infrastrutturale il paese e sul tema digitale di fare un grande passo 
avanti, l’Expo sara’ digitale”. (ITALPRESS, 21 ottobre 2013) 

 


